



DGR-2026-029

Mocoa, 16 de enero de 2026

Doctor  
**GERMÁN ÁVILA PLAZAS**  
Ministro de Hacienda y Crédito Público  
Bogotá D.C.

**ASUNTO: CONFIRMACIÓN DE ASISTENCIA-MESA DE TRABAJO DECRETO LEGISLATIVO 1474 DE 2025**

Respetado señor Ministro:

En nombre del Departamento del Putumayo y en el mío propio, reciba un cordial saludo.

He recibido con atención el comunicado a la opinión pública emitido por el Ministerio de Hacienda y Crédito Público y la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales, mediante el cual se exponen los fundamentos, alcances y propósitos de las medidas adoptadas en el marco de la Emergencia Económica, particularmente aquellas contenidas en el Decreto Legislativo 1474 de 2025.

Desde el Departamento del Putumayo valoramos de manera positiva la apertura al diálogo institucional y el reconocimiento del Gobierno Nacional frente a las inquietudes manifestadas por las entidades territoriales respecto del impacto fiscal y presupuestal de las disposiciones adoptadas. Esta disposición a la concertación resulta coherente con los principios constitucionales de colaboración armónica, autonomía territorial y sostenibilidad fiscal, que orientan la relación entre la Nación y los territorios.

En tal sentido, manifiesto la participación del Gobierno Departamental del Putumayo a este escenario de diálogo y confirmo nuestra disposición y asistencia a la convocatoria, teniendo en cuenta que se considera un fundamental para profundizar el análisis técnico, resolver inquietudes y construir de manera conjunta soluciones equilibradas que respondan tanto a las necesidades del país, como a las realidades financieras de los departamentos.

Resulta importante precisar, de la manera más respetuosa, que el Departamento del Putumayo no ha realizado manifestación alguna sobre reticencia alguna al cumplimiento de las disposiciones del Decreto Legislativo 1474 de 2025. Las manifestaciones realizadas han tenido como único propósito poner en conocimiento, de manera responsable y proporcional, las preocupaciones existentes frente al impacto que dichas medidas podrían generar en el territorio.

Reiteramos nuestra voluntad de continuar trabajando de manera articulada con el Gobierno Nacional, convencidos de que el entendimiento institucional y la concertación técnica son el camino para fortalecer la gobernanza y la confianza entre la Nación y los territorios.

Cordialmente,

  
**JHON GABRIEL MOLINA ACOSTA**  
Gobernador del Putumayo